
Procès-Verbal
Conseil municipal du

Mercredi 8 novembre 2023

L’an deux mil vingt-trois, le 8 novembre à vingt heures, le conseil municipal de la
commune de Chenecey-Buillon s’est réuni au lieu habituel de ses séances après
convocation légale, sous la présidence de Mme Laurence BREUILLOT pour la session
ordinaire du mois de Novembre.

Etaient présents : Laurence BREUILLOT, Daniel BRANCHER, Christine CULOT,
Bernard GAUTHIER, Julien GUYONNEAU, Benoît MEYER, Denis REVILLARD, Didier
ROULIN, Geneviève TISSERAND, Vincent VANHUFFEL, Céline VANOTTI, Jacques
MOREL, GILLES FORT.

Etaient absents excusés : Vincent VANHUFFEL (procuration à Gilles FORT)

Il a été procédé, conformément à l’article L121-14 du Code des Communes, à
l’élection d’un secrétaire pris dans le Conseil. Mr Jacques MOREL ayant obtenu la
majorité des suffrages, a été désigné pour remplir ces fonctions qu’il a acceptées.

ORDRE DU JOUR

1. Intervention et Etude de vidéoprotection conduite par le Major BRUNELLI référent sureté à
la cellule de prévention technique de la malveillance gendarmerie de Besançon

2. Intervention de Mr Guy GUTSCHENRITTER, directeur de course / club Orientation Team
Besançon/ organisation des Championnats de France de course d’orientation les 24 et 25
août 2024

3. Validation PV compte rendu Séance du conseil municipal d’octobre
4. Urbanisme
5. Demande de Mr Farcy domicilié grande rue : problématique de raccordement des eaux

usées sur le réseau d’eau pluviale.
6. Rue de l’Eglise : Travaux d’enfouissement des réseaux secs par le SYDED : état

d’avancement
7. Contrôle de vitesse grande rue et RD 440 par le département : Bilan
8. Centre de gestion du Doubs : adhésion aux missions complémentaires
9. Voiries communales : Dénomination obligatoire de toutes les voies pour le premier

semestre 2024 : état d’avancement des démarches communales suite à l’étude sollicitée à
la poste/ réclamations des habitants

10. EPF : demande d’ouverture du Tiers lieu le dimanche 10 décembre
11. Vente de lots de bois
12. Forêt soumise : proposition d’état d’assiette
13. Courrier Président Association Vélo Passion « La Thormontbou »
14. Festivités de Noël et noël des ainés
15. Divers : Cérémonie du 11 novembre

1. Intervention et Etude de vidéoprotection conduite par le Major BRUNELLI référent sureté à
la cellule de prévention technique de la malveillance gendarmerie de Besançon



La municipalité souhaite sécuriser le coeur de village ainsi que l’arrière de l’église dans le
cadre des travaux d’aménagement de la rue de l’Eglise.
Le Major s’est déplacé sur la commune pour étudier les meilleures solutions.

 Possibilité d’installer dans un premier temps deux caméras de vidéoprotection près
de la fontaine et à l’arrière de l’Eglise

 Nécessité d’une alimentation électrique/ serveur positionné en mairie
 Enregistrement des images sur 30 jours est recommandé
 Personnes habilitées à visionner les images : personnes nommées par le conseil avec

un arrêté de la préfecture
 Tarif d’une caméra installée 4000 euros environ
 Subvention possible à la main du préfet : fond FIDDR
 Infos : pose de panneaux à l’entrée de village pour signaler la vidéoprotection

2. Intervention de Mr Guy GUTSCHENRITTER, directeur de course / club Orientation Team
Besançon/ organisation des Championnats de France de course d’orientation les 24 et 25
août 2024

 1200 coureurs sont attendus sur cette course d’importance.
 Problématique su stationnement/ de l’accueil expliquée aux élus
 Réunion avec les associations le samedi 18 novembre à 10H Salle de convivialité

3. Validation PV compte rendu Séance du conseil municipal d’octobre :
PV Validé par le secrétaire de séance d’octobre

4. Urbanisme
DP : Gaec des Granges sapin : Régularisation installation d’un abri de jardin rue Combe Tollin
DP : Gaec des Granges sapin : Installation de serres rue Combe Tollin

5. Demande de Mr Farcy domicilié grande rue : problématique de raccordement des eaux
usées sur le réseau d’eau pluviale.

 Après plusieurs vérifications sur site, l’installation de Mr FARCY n’est pas
réglementaire. Ecoulement d’une partie de ses eaux usées sur le réseau d’eau
pluviale.

 Le premier adjoint expose la situation et sollicite l’accord du conseil pour réaliser les
travaux de mise en conformité sur le domaine public. Mr Farcy prendra à sa charge
les travaux qui doivent être repris sur sa propriété.

 Estimation travaux pour la commune : 3 287 euros TTC
 DELIBERATION : Unanimité

6. Rue de l’Eglise : Travaux d’enfouissement des réseaux secs par le SYDED : état
d’avancement

 Les travaux d’enfouissement des réseaux secs sont finalisés.
 Les accords des propriétaires ont été donné pour la pose de lampadaire en façade
 Début 2023, les poteaux seront retirés.

7. Contrôle de vitesse grande rue et RD 440 par le département : Bilan sur la période 29/09 à
06/10

 La municipalité avait sollicité des contrôles de vitesse sur la RD 440 et RD 110.
 RD 110 au village : 11 192 véhicules/1599 par jour/excès de vitesse 1,37%( au dessus

de 50km/h)



 RD 440 : 4 957 véhicules/708 par jour/ avec 90 % d’excès de vitesse au de la de 30
km/H. Néanmoins le plateau ralentisseur a permis une diminution de la vitesse de
20KM/H

8. Centre de gestion du Doubs : adhésion aux missions complémentaires
 Le Maire expose la convention cadre proposée par le Centre afin d’accompagner la

collectivité au quotidien pour la gestion des ressources humaines et
l’accompagnement dans le rôle d’employeur.

 Une convention cadre couvrant l’intégralité des missions accomplies pour la
collectivité est mise en place et abroge les anciennes conventions. Cette nouvelle
convention définit le contenu de chacune des prestations, les modalités
d’intervention du centre de gestion, les obligations des parties et les modalités de
participation.

 A compter du 1er janvier 2024, le taux global de cotisations au centre passe à 2,06%
de la masse salariale permettant d’inclure des services supplémentaires.

 DELIBERATION / Unanimité

9. Voiries communales : Dénomination obligatoire de toutes les voies pour le premier
semestre 2024 : état d’avancement des démarches communales suite à l’étude sollicitée à
la poste/ réclamations des habitants

 Suite à l’étude commandée en 2021 à la poste pour rectifier les dénominations
incorrectes et numérotations, il a été fait un point avec les services de la poste.

 Le document validant les modifications sera adressé à la poste avant la fin du premier
semestre 2024

 Le conseil est d’accord de prolonger jusqu’au 31 mai 2024. Un avenant est donc
validé.

 MrMEYER est d’accord de participer avec les adjoints et le maire à une réunion de
travail pour finaliser l’étude.

10. EPF : demande d’ouverture du Tiers lieu le dimanche 10 décembre
 S’agissant de l’organisation d’une manifestation de Noel sur le Tiers lieu le 10

décembre prochain, le conseil sollicite l’accord de l’EPF pour ouvrir et utiliser le lieu.
 DELIBERATION : unanimité

11. Vente de lots de bois
Mr Guyonneau expose les noms des personnes retenues concernant les ventes de bois au
mieux disant pour les lots D/G/H/K/L/N/1

DELIBERATION : Unanimité



12. Forêt soumise : proposition d’état d’assiette 2024
 vendre les coupes et les produits de coupes des parcelles n° 30 et 40
 Délibération : Unanimité

13. Courrier Président Association Vélo Passion « La Thormontbou »
 Un courrier de réponse à été adressé au Président de l’association en réponse à ses

remarques concernant l’organisation des prochaines courses avec le site Natura 2000.

14. Festivités de Noël et noël des ainés
 2 choix : Bon d’achat (40 euros) ou repas 21 janvier
 Festivités de noël : concert le 10 décembre à l’église et ouverture du tier lieu pour

fêter Noel en famille….

15. Divers :
 Cérémonie du 11 novembre 10H30
 Révision des listes électorales : Benoit Meyer volontaire du Conseil
 Décès de Zachary MATANKY : un arbre sera planté en sa mémoire sur le domaine

public suite à la demande de la famille : accord du conseil.

Clôture 23H

Le Maire


